



## **Motto 1**

### **Köln: Menschen. Machen. Morgen.**

Was macht Köln so besonders? Vor allem die Menschen! Das ist heute so. Und das soll morgen so bleiben. Das Motto „Köln: Menschen. Machen. Morgen.“ greift diesen Gedanken auf.

Die Kölnerinnen und Kölner gestalten das Köln der Zukunft aktiv mit. Sie nehmen Einfluss auf die Entwicklungen der Stadt und nutzen ihre Möglichkeiten und Potentiale. So wird sie zu einem Zuhause von Menschen für Menschen. Und: Köln behält seine Einzigartigkeit und seinen weltweit bekannten Charme. Gleichzeitig gewinnt es an Lebensqualität.

In Köln blicken wir also in eine positive Zukunft: Die Menschen können die kommenden Jahre und Jahrzehnte mitgestalten und die Stadt noch lebenswerter machen. Schließlich passiert die Zukunft nicht einfach, sie wird gemacht. Nämlich von Menschen, die sich das Beste für ihre Stadt wünschen.

Also, was halten Sie von dem Motto „Köln: Menschen. Machen. Morgen.“?

Nehmen Sie an der Online-Umfrage teil und geben Sie uns Ihr Feedback.